

SECRETARIAT

9 de enero de 2023

Estimados pastores, primeros ancianos(as) y secretarios(as):

La sesión de constituyentes de la Conferencia de Texas de los Adventistas del Séptimo Día está programada para el 11 de junio de 2023 a las 9:00 a.m., en el Centro Cívico y de Conferencias de Killeen, 3601 S W S Young Dr, Killeen, Texas 76542.

Debido a que este año es un año de elecciones para funcionarios ejecutivos, vicepresidentes y directores departamentales, la Constitución y los Estatutos de la Conferencia de Texas requieren que se elija un Comité de Nombramientos y funcione antes de la sesión de constituyentes. Esta carta describe el proceso e informa los plazos requeridos.

De acuerdo con el Artículo III, Sección 1 de los Estatutos de la Conferencia de Texas, cada iglesia tiene derecho a (1) un delegado regular y un delegado adicional por cada 60 miembros registrados en los libros de la secretaría de la Conferencia de Texas al 31 de diciembre de 2022. Cada delegado votado debe ser miembro de la congregación que lo acredite. Con base en esta fórmula, la hoja adjunta muestra el número de delegados que representarán a su iglesia.

El Artículo IV de los Estatutos de la Conferencia de Texas proporciona una fórmula para establecer al **Comité Organizador** de la siguiente manera: Cada iglesia representada elegirá o facultará a su(s) delegado(s) para elegir **un (1) miembro más un (1) miembro adicional por cada 500 miembros o una fracción significativa de los mismos.** La hoja adjunta enumera las iglesias a las que se les asigna más de un delegado al Comité Organizador. Tengan en cuenta: Los nombres del Comité Organizador sólo pueden ser seleccionados y votados de su <u>lista votada de delegados</u>. No pueden ser nombres adicionales.

Se requiere que ambos tipos de delegados (comité regular y comité organizador) sean recomendados por la junta de la iglesia y votados por el cuerpo de la iglesia en un sábado de mañana. La lista debe leerse una vez el primer sábado y luego una segunda lectura debe llevarse a cabo el sábado siguiente para ser votada por el cuerpo de la iglesia. Una vez votada, su lista de delegados debe enviarse a la oficina de la Secretaría de la Conferencia de Texas por correo electrónico a secretariat@txsda.org o por fax 817.783.5266 antes del 18 de febrero de 2023. Nada debe ser ingresado en eAdventist. Por favor, indique en su lista quién fue votado para formar parte del Comité Organizador.

Los Estatutos de la Conferencia de Texas requieren que el Comité Organizador votado se reúna antes de la sesión de constituyentes. Cada área se reunirá dentro de su área geográfica para elegir a sus representantes asignados a:

- 1. Comité de Nombramientos como se indica en el Artículo IV, Sección 2A
- 2. Un Comité permanente de Constitución y Estatutos como se especifica en la Sección 3 del Artículo IV

La fecha en que el Comité Organizador se reunirán es el domingo 16 de abril a las 10:00 a.m. en los siguientes lugares:

Fort Worth Iglesia Adventista del Séptimo Día de Fort Worth First Keene Iglesia Adventista del Séptimo Día Hispana de Keene

Dallas Norte Proyecto Canyon Creek (Academia Adventista del Norte de Dallas)
Dallas Sur Iglesia Adventista del Séptimo Día de Arlington Alpha Internacional

Este de Texas Iglesia Adventista del Séptimo Día de Tyler

Central Iglesia Adventista del Séptimo Día Hispana de Austin First

Pastores, ancianos y secretarios Página 2 enero 9, 2023

Houston Norte Iglesia Adventista del Séptimo Día Hispana de Spring Branch

Houston Sur Iglesia Adventista del Séptimo Día Internacional San Antonio Iglesia Adventista del Séptimo día de Scenic Hills

Valle Iglesia Adventista del Séptimo Día Hispana de McAllen Central

Estas reuniones del Comité Organizador son presididas por personas designadas por la Unión del Suroeste de los Adventistas del Séptimo Día.

El **Comité de Nombramientos** se reunirá del **12 al 14 de mayo de 2023** en la oficina de la Unión del Suroeste. El Comité de Nombramientos también debe estar presente el día de la sesión de constituyentes en caso de que los delegados devuelvan algún nombramiento y requieran reunirse nuevamente.

No hay ninguna disposición especial en la Constitución y los Estatutos de la Conferencia de Texas para seleccionar de los delegados generales para el Comité Organizador. Las iglesias locales tienen la opción de seleccionar delegados generales como sus representantes al Comité Organizador, al igual que elegir enviar un delegado regular. Esto significa que si una iglesia local tiene un delegado general (como un pastor de la Conferencia de Texas, pastor laico o maestro de escuela adventista del séptimo día con una credencial o licencia) que es miembro de esa iglesia y la cual desea seleccionarlo para servir como delegado en el Comité Organizador, la iglesia puede hacerlo. Consulte la lista a continuación para conocer las clasificaciones generales. Tengan en cuenta: Esto no es adicional al número de delegados asignados para cada iglesia.

La Constitución y los Estatutos de la Conferencia de Texas definen a los delegados generales como:

- 1) Todos los miembros del Comité Ejecutivo de la Conferencia de Texas.
- 2) Todos los miembros del Comité Ejecutivo de la Unión del Suroeste que puedan estar presentes en cualquier sesión de constituyentes de la Conferencia de Texas.
- Todos los empleados de la Conferencia de Texas que tengan credenciales o licencias emitidas por la Conferencia de Texas.
- 4) Todos los pastores laicos asignados por la Conferencia de Texas.
- 5) Oficiales de la Asociación General de los Adventistas del Séptimo Día y de la División Norteamericana de los Adventistas del Séptimo Día que puedan estar presentes en cualquier sesión de constituyentes de la Conferencia de Texas.
- Otras personas recomendadas por el Comité Ejecutivo de la Conferencia de Texas y aceptadas por los delegados en sesión. El número de tales no excederá el diez por ciento (10%) del número total de delegados regulares previsto anteriormente.

Gracias por sus esfuerzos fieles, honestos en oración para cumplir su parte en este importante trabajo. Esperamos que este bosquejo y explicación hayan sido útiles a medida que sus iglesias seleccionan a sus líderes espirituales para que sean delegados en la próxima sesión de constituyentes de la Conferencia de Texas.

Por favor, insten a todo el pueblo de Dios a orar por la dirección y la voluntad de Dios la cual se cumplirá durante la próxima sesión de constituyentes de la Conferencia de Texas. Dios los bendiga a ustedes y a sus familias de una manera abundante.

Cordialmente,

David Montoya Secretario Ejecutivo

and Montage

rg

Adjuntos